



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran 3.263.856 pasajeros en agosto, un 3% más que en el mismo periodo de 2014

- El tráfico nacional tuvo un incremento de un 5,6% y el internacional de un 1,3%, registrando 1.275.092 y 1.962.048 viajeros respectivamente
- El Aeropuerto de Fuerteventura consigue un récord histórico de pasajeros desde su puesta en funcionamiento, con 515.078 viajeros

14 de septiembre de 2015

Los ocho aeropuertos canarios registraron el pasado mes de agosto 3.263.856 pasajeros, lo que supone un incremento del 3% respecto al mismo mes del año anterior. De la cifra total de pasajeros, 1.962.048 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 1,3%. De estos, 1.860.185 fueron viajeros de la Unión Europea y 101.863 de países que no pertenecen a la UE. Un total de 1.275.092 pasajeros fueron de vuelos nacionales, un 5,6% más que en agosto de 2014.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria, Tenerife Sur y Lanzarote, con 862.932 (+4,3%), 761.430 (-2,7%) y 619.387 (+2,6%), respectivamente, ocupando el séptimo, octavo y décimo puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Fuerteventura con 515.078 (+5,3%), que consigue un récord histórico de viajeros desde su puesta en funcionamiento. Tenerife Norte, 396.974 (+8,6%), La Palma, con 88.390 (+10,1%), El Hierro, 15.515 (-2,7%) y La Gomera, con 4.150 pasajeros (+18,4%), siendo el aeropuerto con mayor incremento porcentual de Canarias.

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos canarios registraron 27.812, de las que 11.515 fueron internacionales y 14.900 nacionales. El tráfico de mercancías fue de 3.099 toneladas.

Acumulado enero-agosto

En lo que va de año, el número de pasajeros que ha pasado por los aeropuertos canarios asciende a 23.465.215, un 1,7% más que en los ocho primeros meses de 2014, de los que 15.280.876 fueron de vuelos internacionales, un 0,5% más, y 7.910.957 de nacionales, un 4,9% más. Del total, 18.846.628 viajaron en vuelos regulares y 4.343.198 en chárter.

Las operaciones registradas en este periodo fueron 213.405 y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 24.584 toneladas.